

Energiepolitik

Die hier niedergeschriebene Energiepolitik ergibt sich aus unseren Verpflichtungen nach energierelevanten Normen, Gesetzgebungen und anderer Anforderungen, die im Zusammenhang mit Energieeffizienz und Energieverbrauch stehen und stellt eine Konkretisierung der energierelevanten Aspekte unserer Firmenpolitik dar. Sie reflektiert das Wertesystem unserer Stakeholder sowie der Unternehmensleitung und ist ab dem 01.04.2023 verbindlich.

Wir sehen es als unsere Aufgabe, die Interessen unserer Mitwelt zu beachten. Wir unternehmen bestmögliche Anstrengungen, unser ökologisches, soziales und kulturelles Umfeld aus der Perspektive zukünftiger Generationen zu bewahren.

Bessere Technologien, auch bessere Umwelttechnologien, benötigen Materialien. Wir verbrauchen heute immer noch zusätzlich natürliche Ressourcen. Wir sind uns bewusst, dass alle natürlichen Ressourcen endlich sind. Dies hat bei fortschreitendem globalen Konsum die Konsequenz, dass industrielle Tätigkeit zu einem immer näherkommenden Zeitpunkt nur noch nachwachsende Rohstoffe oder solche, die sich in einem Kreislauf befinden, verwenden darf. Wir wollen dazu beitragen, dieses Dilemma zu lösen.

Die Einhaltung gesetzlicher sowie vereinbarter Standards ist für uns verpflichtend. Wir pflegen den partnerschaftlichen Umgang mit den zuständigen Behörden und der interessierten Öffentlichkeit. Wir respektieren die Interessen unserer Nachbarn. Der immer sparsamere Umgang mit Ressourcen ist für uns Maßgabe. Dies gilt für unsere Fertigungsprozesse ebenso wie für unsere Produkte. Bei der Planung von Prozessen, aber auch bereits in der Entwicklungsphase achten wir darauf, dass die energie- und umweltrelevanten Gesichtspunkte abgeklärt und so weit wie möglich berücksichtigt werden um somit zu einer Verbesserung der energiebezogenen Leistung und des Energiemanagementsystems beizutragen. Wir setzen uns Energieziele und stellen die erforderlichen Ressourcen und Informationen sicher. Ziele werden auf deren Umsetzung und Ergebnis überprüft um eine fortschreitende Energieeinsparung zu realisieren.

Wir reduzieren mit angemessenen Mitteln unter Einsatz der besten verfügbaren Technologien, Umweltbelastungen - auch über geltende Vorschriften hinaus - auf ein Minimum.

Unsere Zulieferer und Dienstleister sind in diesen Prozess mit eingebunden. Führungskräfte haben Vorbildfunktion und leiten ihre Mitarbeiter zu energie- und ressourcenschonenden Handeln an. Die Verantwortung für Umwelt und Energie wird durch unsere Geschäftsbereiche wahrgenommen.

Joachim von Schlenk - CEO